



4 Pièces

144 m²

Réf. 018933-BOSCHI26110

695 000 €

Grillon

Maison à vendre (84600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche grignan - drome provencale la visite virtuelle est disponible sur notre site internet. Nichée dans un environnement naturel et privilégié, cette superbe bâtisse en pierres sèches empreint d'authenticité offre confort actuel et caractère. Les matériaux d'origine ont été préservés avec soin : parefeuilles traditionnels, poutres apparentes, cheminée. Le bien se déploie sur environ 214 m², dont une grande pièce voutée de 56 m² idéale pour créer un espace de réception ou un atelier d'artiste. À l'extérieur de ce mas à vendre proche grignan s'étend un parc de 5 300 m² où vous profiterez ...

Farmhouse for sale near Grignan - Drôme Provençale Virtual visit is available on our website Nestled in a beautiful natural setting, this superb dry-stone farmhouse exudes authenticity and offers modern comfort and character. The original features have been carefully preserved, including traditional stone walls, exposed beams, and a fireplace. The property spans approximately 214 m², including a large vaulted room of 56 m² ideal for creating a reception area or an artist's studio. Outside this farmhouse for sale near Grignan lies a 5,300 m² park where you can enjoy a swimming pool (12x6 m), a ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

